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AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, 

ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), FABIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO 

FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E  

VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 

70/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; VETO DO PREFEITO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 71/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 73/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 81/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR 

DE OLIVEIRA, PROFESSOR VALTER E ROSANE FERREIRA; VETO DO PREFEITO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 79/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 96/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 2408/2021 E 

Nº 2409/2021, AMBOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 05/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETO DE LEI 

Nº 146/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; PROJETOS DE LEI Nº 

147/2021, Nº 148/2021 E Nº 149/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS; REQUERIMENTO Nº 86/2021,  DE AUTORIA DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA; REQUERIMENTO Nº 87/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

PAVONI; INDICAÇÃO Nº 1103/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

INDICAÇÃO Nº 1097/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE 
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OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO 

TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 1112/2021, Nº 

1136/2021 E Nº 1137/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 1095/2021, Nº 1096/2021, Nº 1102/2021 E Nº 1122/2021, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 1105/2021, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES FABIO PAVONI E PROFESSOR VALTER; 

INDICAÇÃO Nº 1093/2021 E Nº 1094/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR; INDICAÇÃO Nº 1111/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÃO Nº 1123/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA; INDICAÇÕES Nº 1113/2021, Nº 1114/2021, Nº 1115/2021, Nº 1116/2021, Nº 

1117/2021, Nº 1118/2021, Nº 1119/2021, Nº 1120/2021, Nº 1121/2021, Nº 1124/2021, Nº 

1125/2021, Nº 1126/2021, Nº 1127/2021 E Nº 1128/2021, TODAS DE  AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 1056/2021 E Nº 1057/2021, AMBAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1083/2021, Nº 

1106/2021, Nº 1107/2021, Nº 1108/2021 E Nº 1109/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1011/2021, Nº 1012/2021, Nº 1013/2021, 

Nº 1098/2021 E Nº 1099/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO. NA SEQUÊNCIA,  O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, QUE 

MANIFESTOU AGRADECIMENTO AO PREFEITO HISSAM PELO DESTAQUE NACIONAL 

EM RELAÇÃO AO TRANSPORTE COLETIVO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUE 

MAIS UMA VEZ TEVE REDUÇÃO NO PREÇO DA PASSAGEM, QUE PASSOU A SER O 

TRANSPORTE COLETIVO MAIS BARATO NO BRASIL, POR ISSO, PARABENIZOU-O 

POR SER UM GESTOR DE EXCELÊNCIA NA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A VOTAÇÃO DO PROJETO RELACIONADO À CRP – 

CERTIDÃO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA, QUE JÁ FOI ENCAMINHADO A 

BRASÍLIA PARA QUE O MUNICÍPIO POSSA OBTER OS RECURSOS FEDERAIS E 

ESTADUAIS NECESSÁRIOS. PARABENIZOU OS VEREADORES DA BASE DE APOIO 

AO PREFEITO PELA CORAGEM NA VOTAÇÃO DO REFERIDO PROJETO, EM 

MOMENTOS DE TENTATIVAS DE INVASÃO AO PLENÁRIO DA CÂMARA PELOS 

SINDICATOS DE ARAUCÁRIA, QUE REPRESENTAM MAL OS SERVIDORES 

MUNICIPAIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, COMENTOU 

SOBRE A NECESSIDADE DA APROVAÇÃO DAQUELE PROJETO, PARA QUE SE 

VIABILIZASSE A OBTENÇÃO DO CERTIFICADO PREVIDENCIÁRIO, POIS ESTAVAM 
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PARADOS DIVERSOS RECURSOS FEDERAIS POR FALTA DA CERTIDÃO EMITIDA 

PARA O MUNICÍPIO, E DISSE QUE OS VEREADORES NÃO VOTARAM CONTRA OS 

SERVIDORES, POIS MUITOS TÊM A CONSCIÊNCIA DA SITUAÇÃO REAL EM RELAÇÃO 

À NECESSIDADE DE APROVAÇÃO DAQUELA MATÉRIA, QUE POSSIBILITARÁ A 

CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS E REFORMAS EM DIVERSOS POSTOS DE SAÚDE EM 

ARAUCÁRIA, CONTANDO COM ESTES RECURSOS FEDERAIS. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI PEDIU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO REQUERIMENTO Nº 87/2021, DE 

SUA AUTORIA, QUE SOLICITA LICENÇA DO MANDATO DE VEREADOR PARA TRATAR 

DE INTERESSES PARTICULARES PELO PRAZO DE NOVENTA DIAS, A PARTIR DO DIA 

VINTE E UM DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER PARABENIZOU O VEREADOR FABIO PAVONI PELA APROVAÇÃO NO 

CONCURSO PÚBLICO DA PRF – POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, E DISSE SER UMA 

HONRA TRABALHAR AO SEU LADO NA CÂMARA MUNICIPAL, E UM PRIVILÉGIO PARA 

ARAUCÁRIA TER UM CIDADÃO NOSSO FAZENDO PARTE DAQUELA INSTITUIÇÃO. O 

VEREADOR RELATOU VISITAS AOS CONSELHOS TUTELARES DE ARAUCÁRIA E 

CONSTATOU O EMPENHO DOS MEMBROS PARA FAZER O MELHOR, E DISSE QUE 

SÃO PESSOAS QUE SE DEDICAM MUITO AO TRABALHO, LIDANDO COM SITUAÇÕES 

MUITO VULNERÁVEIS NO MUNICÍPIO, E QUE PROTOCOLOU INDICAÇÕES 

REFERENTES A ESTES CONSELHOS, COMO A POSSIBILIDADE DE SE CONCEDER 

UM ADICIONAL DE PERICULOSIDADE DE TRINTA POR CENTO AOS MEMBROS, CASO 

SEJA VIÁVEL, POIS OS CONSELHEIROS ALGUMAS VEZES CORREM RISCO DE VIDA 

EM SUAS ATIVIDADES, ASSIM COMO, VERIFICOU A FALTA DE UMA PEDAGOGA 

PARA ACOMPANHAR OS TRABALHOS E TAMBÉM ESTAGIÁRIOS DA ÁREA DE 

ADMINISTRAÇÃO E DE DIREITO. O VEREADOR PARABENIZOU O PREFEITO 

MUNICIPAL EM RELAÇÃO À REDUÇÃO DO PREÇO DAS PASSAGENS DO 

TRANSPORTE COLETIVO DE ARAUCÁRIA, O QUE ACABOU SENDO UM DESTAQUE 

NACIONAL, ASSIM COMO EM RELAÇÃO Á INFRAESTRUTURA E PAVIMENTAÇÃO DAS 

VIAS DO MUNICÍPIO, E DISSE QUE EXISTEM MUITOS PONTOS IMPORTANTES QUE É 

PRECISO DESTACAR E PARABENIZAR NESTA ADMINISTRAÇÃO E DISSE QUE 

SEMPRE RESPEITA AS OPINIÕES QUE DIVERGEM DA SUA, POIS VIVEMOS EM UMA 

DEMOCRACIA, ASSIM COMO RESPEITA OS VOTOS DIFERENTES DOS SEUS. O 

VEREADOR FALOU SOBRE AS RECLAMAÇÕES QUE SÃO RECEBIDAS EM RELAÇÃO 

AOS ATENDIMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE EM ARAUCÁRIA, COM LONGAS ESPERAS 

PARA SE MARCAR UM EXAME NA REDE PÚBLICA DE SAÚDE, ASSIM COMO DA 

NECESSIDADE DO LEGISLATIVO DAR ENCAMINHAMENTO ÀS REIVINDICAÇÕES DA 
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ÁREA DO SERVIÇO SOCIAL, POIS CHEGAM MUITAS RECLAMAÇÕES QUE NÃO SE 

CONSEGUE PRESTAR ATENDIMENTO APENAS ATRAVÉS DOS CRAS – CENTROS DE 

REFERÊNCIA EM ASSISTÊNCIA SOCIAL, QUE NÃO CONSEGUEM ATENDER A TODA A 

DEMANDA EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU A 

RESPEITO DA ALEGRIA QUE SE SENTE EM TER ESTA BOA NOTÍCIA COM A 

REDUÇÃO NO PREÇO DAS PASSAGENS DO TRANSPORTE COLETIVO MUNICIPAL, 

QUE É UM BENEFÍCIO PARA AS PESSOAS DE ARAUCÁRIA, E QUE OS VEREADORES 

TÊM UM COMPROMISSO COM A POPULAÇÃO E SEU BEM ESTAR. O VEREADOR 

FALOU SOBRE CONVITE QUE RECEBEU PARA ACOMPANHAR UM ATENDIMENTO NA 

UPA – UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO E FICOU SATISFEITO COM AS 

SOLUÇÕES DADAS PELA EQUIPE DE ATENDIMENTO DAQUELA UNIDADE E DISSE 

QUE UMA DAS FUNÇÕES DO VEREADOR É AJUDAR A POPULAÇÃO E ESTAR AO SEU 

LADO NAS DIFICULDADES E SER UM BRAÇO DE AUXÍLIO AO PREFEITO, QUE NÃO 

PODE ESTAR EM TODOS OS LUGARES AO MESMO TEMPO. O VEREADOR 

AGRADECEU ÀS CENTENAS DE PESSOAS QUE ESTIVERAM JUNTAS NA PRAÇA DA 

BÍBLIA NA COMEMORAÇÃO DO DIA SETE DE SETEMBRO ÚLTIMO, PARTICIPANDO DA 

FESTA DA DEMOCRACIA, COM AS FAMÍLIAS INTEIRAS ACOMPANHANDO AS 

ATIVIDADES VESTINDO CAMISETAS COM AS CORES NACIONAIS DE VERDE E 

AMARELO, EM UMA MANIFESTAÇÃO PACÍFICA E PATRIÓTICA, DANDO O EXEMPLO 

DE DEIXAR A PRAÇA AO FINAL DO EVENTO MAIS LIMPA DO QUE QUANDO ESTE SE 

INICIOU, POR ISSO, AGRADECEU A PRESENÇA DA GUARDA MUNICIPAL E DA 

POLÍCIA MILITAR NO EVENTO, QUE FOI REALIZADO EM UM DIA BONITO, EM QUE O 

CIDADÃO ARAUCARIENSE, NO FERIADO PROLONGADO, UMA TERÇA-FEIRA À 

TARDE, ABRIU MÃO DE APROVEITAR A FOLGA E COMPARECEU À PRAÇA DA BÍBLIA 

PORQUE EXISTE O DESEJO DE QUE AS COISAS BOAS FUNCIONEM E TUDO SIGA EM 

FRENTE. O VEREADOR CONCLUIU COM UMA FRASE DA CANÇÃO DO SOLDADO: “A 

PAZ QUEREMOS COM FERVOR, A GUERRA SÓ NOS CAUSA DOR, PORÉM SE A 

PÁTRIA AMADA FOR UM DIA ULTRAJADA, LUTAREMOS SEM TEMOR”. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE A VOTAÇÃO REALIZADA NESTA CÂMARA 

REFERENTE AO PROJETO DE LEI QUE DIZ RESPEITO A MATÉRIA PREVIDENCIÁRIA, 

E DESTACOU A CORAGEM DAQUELES QUE SABIAM DA NECESSIDADE DA VOTAÇÃO 

DAQUELE PROJETO QUE, NA VERDADE, JÁ DEVERIA TER SIDO VOTADO NA 

LEGISLATURA PASSADA EM ARAUCÁRIA, E DISSE QUE ENTENDE QUE ALGUMAS 

PESSOAS PODERIAM NÃO CONCORDAR, MAS NÃO SE PODE ACEITAR A FORMA 

COMO OS VEREADORES FORAM TRATADOS NESTA CASA NAQUELA OCASIÃO, COM 
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DEPREDAÇÕES E VANDALISMOS, E DISSE QUE TEM CERTEZA QUE AS PESSOAS 

QUE FIZERAM ISSO SERÃO PUNIDAS, E GASTARAM DINHEIRO COM CARTAZES 

PARA DENEGRIR A IMAGEM DOS VEREADORES, SENDO QUE NAQUELE MOMENTO 

A VOTAÇÃO ERA PELO POVO DE ARAUCÁRIA, E NÃO UMA COISA QUE PODERIA SE 

DISCUTIR E FAZER DEPOIS, POIS HAVIA A NECESSIDADE E A APROVAÇÃO JÁ HAVIA 

SIDO DISCUTIDA COM TODOS OS INTERESSADOS NA MATÉRIA, QUE FOI VOTADA 

PENSANDO NO TODO, POSSIBILITANDO O DESTRAVAMENTO DE OBRAS COMO, 

POR EXEMPLO, O ASFALTAMENTO NO JARDIM SÃO FRANCISCO, POR FALTA DA 

CERTIDÃO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA. O VEREADOR DISSE QUE É FÁCIL 

DIZER QUE SE APÓIA, NA HORA DE VOTAR VOTA NO SENTIDO DE SE APARECER 

POLITICAMENTE. DISSE QUE QUANDO SE PROPÔS A SER VEREADOR NESTA CASA 

DEIXOU BEM CLARO QUE SEMPRE VOTARIA EM FAVOR DA POPULAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA, E DESTACOU QUE AINDA É SERVIDOR, QUE EM ALGUM MOMENTO 

TERÁ QUE VOLTAR AO TRABALHO NAS ESCOLAS, POR ISSO, MESMO TENDO QUE 

CORTAR NA PRÓPRIA CARNE, VOTOU FAVORÁVEL PORQUE OUTRAS PESSOAS 

DEPENDEM DE INVESTIMENTOS QUE ESTÃO PARADOS, POR ISSO É IMPORTANTE 

SE AVALIAR O QUE ESTÁ SENDO VOTADO, QUEM ESTÁ VOTANDO E O QUE ESTÁ 

SENDO FALADO. O VEREADOR DISSE SE SENTIR FELIZ COM AS AÇÕES QUE ESTÃO 

SENDO DESENVOLVIDAS JUNTO COM O PREFEITO HISSAM, ESPECIALMENTE COM 

A PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO QUE, PELA QUINTA VEZ, SOFREU 

REDUÇÃO NO PREÇO DA PASSAGEM, E QUE ESTE VALOR FARÁ DIFERENÇA PARA 

OS CIDADÃOS ECONOMIZAREM PARA PODER PAGAR OUTRAS CONTAS 

DOMÉSTICAS, POR ISSO CONSIDERA QUE ARAUCÁRIA ESTÁ AVANÇANDO, E 

COMPROVA QUE ISTO É POSSÍVEL QUANDO O LEGISLATIVO VOTA FAVORÁVEL 

ÀQUILO QUE A PREFEITURA PRECISA PARA TER RECURSOS. DISSE QUE O POVO 

ESTÁ VENDO QUEM TRABALHA NESTE LEGISLATIVO E QUE SENTE ORGULHO 

DESTE GRUPO, LIDERADO PELO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, E DO QUE 

ESTÁ SENDO FEITO, COM CORAGEM. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, CEDEU O USO DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DO SENHOR 

RAPHAEL FERNANDES GARCIA ALFIERI, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

ARAUCARIENSE DE HANDEBOL, QUE FALOU SOBRE ATENDIMENTO DE JOVENS E 

ADOLESCENTES DE ARAUCÁRIA, COM A RESPONSABILIDADE SOCIAL, COM 

CAMPANHAS DE PREVENÇÃO DE DOENÇAS E DE DOAÇÃO DE SANGUE, POR ISSO, 

PEDIU O APOIO DOS VEREADORES NO SENTIDO DA OBTENÇÃO DA DECLARAÇÃO 

DE UTILIDADE PÚBLICA PARA A ENTIDADE, POR MEIO DE PROJETO DE LEI QUE 
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SERÁ APRESENTADO NO LEGISLATIVO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PARABENIZOU O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO E DISSE QUE OS VEREADORES 

INDICARAM PARA O PLANO PLURIANUAL DOIS MILHÕES E MEIO DE REAIS PARA A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES, E O VEREADOR APOIOU QUE FOSSE DADA 

UMA ATENÇÃO ESPECIAL A ESTA MODALIDADE ESPORTIVA EM ARAUCÁRIA. NÃO 

HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO 

ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO PELAS COMISSÕES, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PELA COMISSÃO DE 

ACOMPANHAMENTO DAS AÇÕES CONTRA A COVID-19, QUE RELATOU VISITA AOS 

LOCAIS DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19, PARA CONHECIMENTO DA MUDANÇA 

NAS ESTRUTURAS QUE SERÃO UTILIZADAS NOS PRÓXIMOS DIAS DE VACINAÇÃO. 

O VEREADOR, COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, 

CONVOCOU OS VEREADORES PARA PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA PÚBLICA, A SER 

REALIZADA NO PLENÁRIO DESTA CÂMARA MUNICIPAL, NO PRÓXIMO DIA VINTE E 

NOVE DE SETEMBRO DO CORRENTE ANO, A PARTIR DAS DEZ HORAS, PARA 

DEMONSTRAR E AVALIAR O CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS DO SEGUNDO 

QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E VINTE E UM. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER 

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: FOI INCLUÍDO 

NA ORDEM DO DIA, A PEDIDO DO VEREADOR FÁBIO PAVONI, O REQUERIMENTO Nº 

87/2021, DE SUA AUTORIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA O VETO E PARA OS 

PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA 

SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 

40/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “TORNA 

OBRIGATÓRIA A PRESTAÇÃO DE SOCORRO AOS ANIMAIS ATROPELADOS PELO 

CONDUTOR NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, NA FORMA QUE 

MENCIONA”. MANIFESTARAM-SE OS VEREADORES APARECIDO RAMOS E RICARDO 

TEIXEIRA. O VETO FOI DERRUBADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO ONZE 

VOTOS CONTRÁRIOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 2394/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA 

A PERMISSÃO DE USO DE IMÓVEL PÚBLICO À ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS 

EXCEPCIONAIS DE ARAUCÁRIA – APAE, DO IMÓVEL LOCALIZADO NA ESTRADA DE 

LAGOA GRANDE, N° 3680, LOCALIDADE DE CAMPO REDONDO, MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA-PR, PELO PRAZO DE ATÉ 25 (VINTE E CINCO) ANOS, E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI 

N° 2395/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2395/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT 

FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 639.069,94 (SEISCENTOS E TRINTA E NOVE MIL, 

SESSENTA E NOVE REAIS E NOVENTA E QUATRO CENTAVOS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA 

AO PROJETO DE LEI N° 2400/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2400/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO DE TAXA DE 

INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS E PROCESSOS SELETIVOS DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO, COM EMENDA, POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2407/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 3.300.000,00 

(TRÊS MILHÕES E TREZENTOS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A RENÚNCIA 

ORÇAMENTÁRIA REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL, PARABENIZANDO O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA COMENTOU SOBRE A LIBERAÇÃO DO RECURSO ORÇAMENTÁRIO DA 

CÂMARA EM FAVOR DA CONSTRUÇÃO DE NOVAS ESCOLAS, ASSIM COMO PARA A 

REFORMA DAS INSTALAÇÕES DA APAE DE ARAUCÁRIA. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, FALOU SOBRE O GRANDE TRABALHO REALIZADO 

PELA APAE EM ARAUCÁRIA, E TAMBÉM SOBRE A DECISÃO DE ABRIR MÃO DE 

RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS APÓS OS ENTENDIMENTOS COM OS DEMAIS 

VEREADORES E DIRETORIAS DA CASA A RESPEITO DA VIABILIDADE. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 100/2021, DE AUTORIA 
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DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

INSTITUIR O PROGRAMA EMPREENDEDORISMO FEMININO NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 107/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTITUIR O PROGRAMA CONHEÇA ARAUCÁRIA RURAL”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 108/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A AFIXAÇÃO DE 

CARTAZES INFORMANDO O NÚMERO TELEFÔNICO DOS CONSELHOS TUTELARES 

NOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO E SAÚDE, PÚBLICOS E PRIVADOS, NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA PARABENIZOU O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PELA INICIATIVA 

DESTE PROJETO DE LEI, QUE VISA AUMENTAR AS ORIENTAÇÕES PARA A 

POPULAÇÃO EM RELAÇÃO AOS CONSELHOS TUTELARES DE ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU QUE, POR SER DA ÁREA DA EDUCAÇÃO 

JÁ PRESENCIOU A PROCURA DE ORIENTAÇÕES DO CONSELHO TUTELAR POR 

PARTE DE PAIS DE ALUNOS, POR ISSO É IMPORTANTE A DIVULGAÇÃO DESTA 

INFORMAÇÃO, POR ISSO PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 109/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO DE EVENTOS 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A DATA COMEMORATIVA AO DIA DO TRABALHADOR 

DA SAÚDE MUNICIPAL, A SER COMEMORADO NO DIA SETE DE ABRIL”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 125/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “CONSIDERA-SE DE UTILIDADE PÚBLICA 

A ASSOCIAÇÃO ARAUCARIENSE DE HANDEBOL (AAH)”. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS PARABENIZOU O SENHOR RAPHAEL ALFIERI, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

DE HANDEBOL PELO BRILHANTE TRABALHO REALIZADO À FRENTE DAQUELA 

INSTITUIÇÃO, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS DEMAIS VEREADORES PARA A 

APROVAÇÃO DESTE PROJETO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU A 

INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS E ENALTECEU O TRABALHO DA 

ASSOCIAÇÃO, POIS O ESPORTE É UMA DE SUAS BANDEIRAS NO LEGISLATIVO, E 

APOIOU A APROVAÇÃO DO PROJETO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 
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PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA, POIS O BENEFÍCIO FARÁ 

GRANDE DIFERENÇA NAS ATIVIDADES DA INSTITUIÇÃO, FACILITANDO TAMBÉM A 

OBTENÇÃO DA DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA ESTADUAL, E DISSE QUE 

ASSIM COMO O HANDEBOL, TODAS AS MODALIDADES ESPORTIVAS DEVEM SER 

VALORIZADAS E APOIADAS PELO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES EM BLOCO: INDICAÇÕES Nº 1052/2021, Nº 1053/2021 

E Nº 1054/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÕES Nº 1062/2021, Nº 1063/2021, Nº 1064/2021, Nº 1073/2021, Nº 1074/2021, Nº 

1075/2021, Nº 1089/2021 E Nº 1090/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1065/2021, Nº 1066/2021, Nº 1067/2021, Nº 1068/2021, Nº 

1069/2021, Nº 1080/2021, Nº 1081/2021 E Nº 1082/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1071/2021, Nº 1072/2021 E Nº 

1077/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 

1084/2021, Nº 1085/2021 E Nº 1086/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 1087/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 1088/2021 E Nº 1091/2021, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI; E INDICAÇÃO Nº 1092/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES: REQUERIMENTO Nº 84/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 85/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA; E REQUERIMENTO Nº 87/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO PAVONI, DE LICENÇA DO MANDATO DE VEREADOR PARA 

TRATAR DE INTERESSE PARTICULAR. TODOS OS REQUERIMENTOS FORAM 

APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 28/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER, DE APLAUSOS AOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO FÍSICA, PELO 

DIA MUNDIAL DESTES PROFISSIONAIS, ESPECIALMENTE AO SENHOR VANDERLEI 

DE PAULA SOUZA, QUE CONTRIBUI MUITO NO NOSSO MUNICÍPIO, SENDO 

FUNCIONÁRIO DESDE 1988. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE PARABENIZOU O TRABALHO DAS ASSOCIAÇÕES, CUJOS 

REPRESENTANTES SE ENCONTRAM NO PLANÁRIO, TANTO DA ASSOCIAÇÃO DE 
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HANDEBOL QUANTO DA UNAMAR, PARABENIZANDO-OS PELO TRABALHO QUE 

DESENVOLVEM JUNTO ÀS COMUNIDADES, E DISSE QUE DEVEM SER VALORIZADAS 

SEMPRE PORQUE SÃO OS PRIMEIROS QUE A POPULAÇÃO BUSCA PARA 

REIVINDICAR SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS DA CIDADE. TAMBÉM 

CUMPRIMENTOU O VEREADOR FABIO PAVONI, DESEJANDO-LHE SUCESSO NO 

PERÍODO DE AFASTAMENTO DE SEU MANDATO. O VEREADOR FABIO PAVONI 

AGRADECEU O APOIO DOS VEREADORES EM RELAÇÃO AO SEU PEDIDO DE 

LICENÇA DO MANDATO POR NOVENTA DIAS, SEM REMUNERAÇÃO, PERÍODO NO 

QUAL ASSUMIRÁ O MANDATO O SUPLENTE DE VEREADOR LUIS FERNANDO EMILIO 

COIMBRA, QUE TEM EXPERIÊNCIA DE JÁ TER SIDO VEREADOR NESTE 

LEGISLATIVO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU O VEREADOR 

FABIO PAVONI PELA CONQUISTA DO SONHO PROFISSIONAL NA POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL, E DISSE QUE ESPERA QUE ELE POSSA CONTINUAR A 

CONTRIBUIR COM O LEGISLATIVO MUNICIPAL, E TAMBÉM DEU ANTECIPADAMENTE 

AS BOAS VINDAS AO SUPLENTE DE VEREADOR LUIS COIMBRA, QUE DEVE 

ASSUMIR A CADEIRA DE VEREADOR NO PRÓXIMO DIA VINTE E UM. O VEREADOR 

CUMPRIMENTOU O PASTOR GUSMÃO, DA IGREJA UNIVERSAL DO REINO DE DEUS, 

PRESENTE NESTE SESSÃO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS DESEJOU SUCESSO 

AO VEREADOR FABIO PAVONI, QUE MUITO CONTRIBUIU COM ESTA CASA NESTE 

PERÍODO DE MANDATO CUMPRIDO ATÉ AQUI, E TAMBÉM AO SUPLENTE DO 

PARTIDO VERDE, QUE ASSUMIRÁ A CADEIRA NO DIA VINTE E UM DESTE MÊS. O 

VEREADOR DISSE QUE RESPEITA TODOS OS SETE VEREADORES QUE COMPÕEM A 

BASE DE APOIO AO PREFEITO NA CÂMARA. DISSE QUE É FAVORÁVEL SEMPRE À 

REDUÇÃO DO PREÇO DA PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO, E DE TUDO QUE 

AJUDA NOSSA POPULAÇÃO. FALOU DAS OBRAS E AÇÕES DO PREFEITO EM NOSSA 

CIDADE COM ASFALTAMENTO E ILUMINAÇÃO PÚBLICA, CONTUDO, ATÉ HOJE AINDA 

NÃO FEZ O CONSERTO DA SAÚDE MUNICIPAL, QUE É OBJETO CONSTANTE DE 

RECLAMAÇÕES DE NOSSA POPULAÇÃO, POR ISSO, MAIS UMA VEZ APELOU AO 

PREFEITO PARA QUE, ATÉ O FINAL DE SEU MANDATO, OLHE COM CARINHO PELA 

SAÚDE DA POPULAÇÃO E LEGALIZE AS ÁREAS DE OCUPAÇÃO, POIS ESTAS NÃO 

DISPÕEM DE ENERGIA ELÉTRICA E ÁGUA ENCANADA DECENTES, ASSIM COMO 

APELOU PARA QUE O PREFEITO PROMOVESSE O ASFALTO NO JARDIM CALIFÓRNIA 

PORQUE A POPULAÇÃO NÃO AGUENTA MAIS REIVINDICAR, E ISTO ESTÁ GERANDO 

MUITAS CRÍTICAS NEGATIVAS AO PREFEITO E VEREADORES, E DISSE QUE SÃO 

TODOS ELEITOS PARA FISCALIZAR E REPRESENTAR A CIDADE TODA E COMENTOU 
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SOBRE AS DIFICULDADES DA PREFEITURA COM AS EMPRESAS DE EXECUÇÃO DAS 

OBRAS NO REFERIDO BAIRRO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, COMENTOU SOBRE O VALOR DE TRÊS MILHÕES DE REAIS, QUE FORAM 

LIBERADOS DO ORÇAMENTO DA CÂMARA PARA A SAÚDE, ASSIM COMO EM 

RELAÇÃO ÀS OCUPAÇÕES, INFORMOU QUE JÁ FORAM INICIADOS DIVERSOS 

PROCESSOS PARA A LEGALIZAÇÃO DE MAIS DE TRINTA ÁREAS DE OCUPAÇÃO EM 

ARAUCÁRIA, TANTO PELA PREFEITURA COMO PELO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO 

ESTADO, E DISSE ESTRANHAR O COMENTÁRIO DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

A ESTE RESPEITO E DESTACOU QUE POR OCASIÃO DA VOTAÇÃO PARA LIBERAÇÃO 

DE RECURSOS PARA PAVIMENTAÇÕES NO MUNICÍPIO, O VEREADOR APARECIDO 

VOTOU CONTRARIAMENTE, SENDO QUE ERA UM RECURSO DO GOVERNO DO 

ESTADO DIRECIONADO PELO PROGRAMA PARANÁ URBANO PARA ESTA 

FINALIDADE, NADA TENDO A VER COM A SAÚDE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

PARABENIZOU OS VEREDORES WILSON CORDEIRO, PEDRINHO GAZETA E 

APARECIDO RAMOS PELOS PROJETOS QUE FORAM APRESENTADOS NESTA 

SESSÃO, E QUE VÊM AO ENCONTRO DOS ANSEIOS DE NOSSA COMUNIDADE. O 

VEREADOR FALOU SOBRE O SEU VOTO, NA ÚLTIMA SESSÃO, QUE FOI FAVORÁVEL 

AO PROJETO DE LEI QUE ALTERA A ALÍQUOTA DE ONZE PARA QUATORZE POR 

CENTO NA CONTRIBUIÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS, E DISSE QUE VOTOU COM 

CONVICÇÃO, E QUE ESTA DISPOSIÇÃO SERÁ BENÉFICA NO FUTURO PARA TODOS, 

E QUE, CONFORME ESTUDOS DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE PREVIDÊNCIA DOS 

MUNICÍPIOS, OS APOSENTADOS DO MUNICÍPIO NÃO FIQUEM SEM SEUS 

PAGAMENTOS, ASSIM COMO HAVIA A NECESSIDADE DE POSSIBILITAR A EMISSÃO 

DA CRP – CERTIDÃO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA, NEGATIVA, PARA QUE O 

MUNICÍPIO PUDESSE RECEBER REPASSES DO GOVERNO FEDERAL E 

EMPRÉSTIMOS, POR ISSO A VOTAÇÃO ERA NECESSÁRIA PARA SE PODER DAR 

ANDAMENTO ÀS DIVERSAS EXECUÇÕES PLANEJADAS DE OBRAS NA CIDADE. O 

VEREADOR PARABENIZOU O PREFEITO PELAS SUAS ATITUDES, INCLUSIVE COM O 

DESTAQUE NACIONAL COM A BAIXA NO PREÇO DA PASSAGEM DO TRANSPORTE 

COLETIVO, SENDO UM FATO INÉDITO NO PAÍS, POIS OUTROS MUNICÍPIOS ESTÃO 

AUMENTANDO O VALOR DOS RESPECTIVOS TRANSPORTES PÚBLICOS. O 

VEREADOR DISSE QUE EXISTEM PROBLEMAS NAS ÁREAS DA SAÚDE E DA 

EDUCAÇÃO, MAS EM COMPARAÇÃO COM OUTROS MUNICÍPIOS DO PARANÁ E ATÉ 

MESMO DO BRASIL, VERIFICAMOS QUE O PREFEITO HISSAM ESTÁ FAZENDO UMA 

EXCELENTE ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE 
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CONCEDIDO, FALOU SOBRE O ESTADO DE SUCATEAMENTO EM QUE SE 

ENCONTRAVA A SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO E TAMBÉM EM DIVERSAS ÁREAS 

COMO A DA EDUCAÇÃO E SEGURANÇA PÚBLICA, E PERGUNTOU AO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS SOBRE SUA FALA NESTA SESSÃO, DE QUE SENDO A FAVOR 

DA POPULAÇÃO ACABOU VOTANDO DE MANEIRA CONTRÁRIA AO PROJETO DE LEI 

QUE PERMITIRIA A OBTENÇÃO DA CERTIDÃO PREVIDENCIÁRIA PARA O MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, E DISSE QUE ESTE TIPO DE FALA, QUE É POLITICAGEM BARATA, 

DEVE ACABAR EM NOSSO MUNICÍPIO, E QUE NÃO É NECESSÁRIO APELAR PARA 

QUE O PREFEITO REALIZE AS OBRAS QUE ARAUCÁRIA PRECISA, POIS O PREFEITO 

VAI ATÉ O GOVERNADOR BUSCAR RECURSOS A FUNDO PERDIDO, E CONSEGUE 

POR SUA CREDIBILIDADE E PELO QUE ESTÁ FAZENDO COM O DINHEIRO PÚBLICO, 

SENDO UM EXEMPLO DE ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR VAGNER CHEFER 

DESTACOU A INDICAÇÃO Nº 1107/2021, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA A 

REVITALIZAÇÃO DO ESPAÇO DE LAZER NA PRAÇA DO JARDIM CÉU, LOCALIZADA 

NA RUA BEIJA-FLOR, N° 1531, NO BAIRRO CAPELA VELHA, NA ENTRADA DO JARDIM 

ARVOREDO. O VEREADOR FALOU SOBRE A PREMIAÇÃO RECEBIDA, JUNTAMENTE 

COM O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, PELO JORNAL 

“O REPÓRTER” DE FAZENDA RIO GRANDE, COMO OS DOIS VEREADORES 

DESTAQUE DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, POR ISSO AGRADECEU AO JORNAL 

PELA PARTICIPAÇÃO NO EVENTO. O VEREADOR FALOU SOBRE AS DEMANDAS DO 

JARDIM CALIFÓRNIA EM RELAÇÃO À NOVA PRAÇA NAQUELA LOCALIDADE E SOBRE 

O PLANEJAMENTO PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA ESCOLA, QUE ATENDERÁ 

TODA A REGIÃO, QUE CONTA COM CERCA DE QUARENTA MIL HABITANTES. O 

VEREADOR PARABENIZOU O PREFEITO PELA REDUÇÃO DO PREÇO DAS 

PASSAGENS DO TRANSPORTE COLETIVO, ASSIM COMO COMENTOU SOBRE A 

RETOMADA DAS OBRAS DE ASFALTAMENTO NO JARDIM CALIFÓRNIA E TAMBÉM, 

PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE PELO TRABALHO QUE VEM 

FAZENDO EM NOSSO MUNICÍPIO, TRABALHANDO PARA SALVAR VIDAS. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA COMENTOU SOBRE A QUALIDADE DO 

ATENDIMENTO DA SAÚDE EM ARAUCÁRIA QUE ATRAI ATÉ MORADORES DE 

OUTROS MUNICÍPIOS EM BUSCA DE TRATAMENTOS EM NOSSA CIDADE, ASSIM 

COMO LOUVOU A REDUÇÃO DO PREÇO DO TRANSPORTE COLETIVO, QUE SE NÃO 

FOSSE PELO TRABALHO DO PREFEITO HISSAM, HOJE ESTARÍAMOS PAGANDO MAIS 

DE CINCO REAIS PELA PASSAGEM DO ÔNIBUS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

FALOU SOBRE OS INVESTIMENTOS DO PREFEITO HISSAM EM NOSSO MUNICÍPIO, 
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QUE SE INICIARAM NA INFRAESTRUTURA DA CIDADE, COM ASFALTO, ILUMINAÇÃO, 

MELHORIAS NA ÁREA RURAL, E OUTRAS, E DISSE QUE ESTAS AÇÕES TEM QUE 

SER AVALIADAS SEMPRE, ASSIM COMO OS AVANÇOS EM OUTRAS ÁREAS DA 

ADMINISTRAÇÃO, COMO NOVOS POSTOS DE SAÚDE E AMPLIAÇÕES, QUE SÃO 

REIVINDICAÇÕES DE MUITOS ANOS DA POPULAÇÃO, BEM COMO COMENTOU 

SOBRE AS MUDANÇAS NA ADMINISTRAÇÃO DO HOSPITAL MUNICIPAL. FALOU 

SOBRE O PROGRAMA MORADIA LEGAL, QUE ESTÁ SENDO EXECUTADA EM NOSSO 

MUNICÍPIO E ASSIM MESMO, SE OUVE FALAS DE QUE NADA ESTÁ SENDO FEITO EM 

RELAÇÃO À QUESTÃO HABITACIONAL EM ARAUCÁRIA E DISSE QUE NÃO SERÃO 

MAIS ACEITAS AS PESSOAS QUE VÊM DE FORA APENAS PARA EXPLORAR A NOSSA 

CIDADE, E DISSE QUE O DISCURSO NUNCA VAI PREVALECER SOBRE O TRABALHO, 

POIS QUEM REALMENTE TRABALHA VAI APARECER. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE 

TERMINA NESTA SESSÃO, DE QUATORZE DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

UM, O PRAZO DE RECEBIMENTO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 2397/2021, 

QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA 

PARA O EXERCÍCIO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. APÓS AS CONSIDERAÇÕES 

FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


